



ファイト!! スポーツ少年団⑫

北橘柔道スポーツ少年団(柔道)

活動日時 火・木曜日の午後7時～
9時

活動場所 北橘中学校体育館

対象 小・中学生(高校生・一般も可)

問合せ先 団長の森田さん(090-5581-7762)または活動日に随時見
学に来てください



みんなの ひろば



ハイスクール 通信



Vol.45

仲間と料理すること
を楽しみながら、自分たちの調理スキルを上げていきたいです！



食物部部長
清水 梓紗さん
(2年)

群馬県立渋川青翠高等学校

食物部:しぶかわクレープ甲子園で優勝

食物部は、26人が所属し、2グループに分かれて、毎週火曜日に1時間程度活動しています。主な活動は、「レシピを考えること」と、「考えたレシピに沿って調理すること」で、顧問の高野先生のアドバイスを聞きながら、楽しく、いろいろな料理に挑戦しています。

昨年12月に市内で行われた「しぶかわクレープ甲子園」では、部員のチーム(右の写真上)が優勝しました。部活動を通じた部員のチームワークを感じます。今後も、栄養バランスが良く、おいしい料理を、仲間と楽しみながら作りたいです。



—NPO・ボランティア団体の活動—

われら しぶかわ サポーターズ

No.35

「下南室太々御神楽保存会」



保存会のメンバーたち

下南室太々御神楽保存会は、下南室赤城神社春の例祭での神楽奉納を中心に、20人が伝統を受け継ぎ、次代へ伝える活動を行っています。無表情の面を付けて感情を表す神楽は熟練が必要です。笛・太鼓・舞手の息が合ってこそ良い舞いができます。メンバーは30～60代と幅広く、息を合わせてお互いを尊重し、神楽の継承だけでなく、社会人として礼儀作法を学べる場にもなっています。

今年は4月2日(日)に神楽を奉納する予定です。ぜひ、守り伝えてきた伝統の神楽を見に来てください。

詳しくは、■しぶかわNPO・ボランティア支援センター(02210)へ。

保存会に入り、30年以上になります。無事に予定した舞いが奉納できたときやりがいを感じます。



神楽講代表
斎藤 均さん
(北橘町下南室)

祭りに来てくれた子どもの喜ぶ顔を見ると満足感があります。神楽を通じ地域の人と交流を深め、伝統の継承に興味を持つもらえると嬉しいです。